

Díaz-Canel continue à visiter les centrales électriques cubaines



La Havane, 18 juin (RHC) Le président Cuba, Miguel Diaz-Canel, poursuit ce samedi ses visites à huit centrales électriques (CTE) du pays, à l'appui des efforts déployés pour rétablir la capacité de la génération, a annoncé la présidence sur Twitter.

Le président cubain a commencé ce voyage la veille dans la région orientale de l'archipel, où lui et les dirigeants qui l'accompagnent ont visité les Centrales Thermoélectriques Antonio Maceo, de Santiago de Cuba, également connu sous le nom de Rente, et Lidio Ramón, de Felton, à Holguín.

« Le fait que le générateur 6 de la Rente entre en fonction ce samedi, signifie que nous entrons dans la victoire, et la victoire, génère la victoire », a estimé le président.

Ce n'est pas par hasard que nous avons commencé le parcours par ici car ce sera la première réparation qui se concrétisera dans le cadre du processus d'entretien qui vise les centrales essentielles pour la génération d'électricité sur le territoire national, a-t-il indiqué.

Dans ces sites, Diaz-Canel a constaté les progrès de la stratégie conçue pour la remise en état du système électro-énergétique national, touché par la recrudescence du blocus des États-Unis, qui entrave l'accès de la nation caribéenne aux marchés énergétiques.

Il a également reconnu l'engagement des travailleurs de ces centres, auxquels il a exprimé la gratitude de la population pour le travail ardu qu'ils accomplissent afin de soutenir la demande actuelle tout en s'employant à maintenir les blocs opérationnels.

Le mot héros n'est pas un compliment envers vous; nous le considérons ainsi, en raison de tout l'effort que vous faites dans des conditions de travail très difficiles, a-t-il déclaré à Felton.

Il a également mis en évidence le niveau élevé de formation des spécialistes, qui réalisent des processus technologiques très exigeants.

Le chef de l'État s'est également rendu ce vendredi à la Centrale Thermoélectrique Diez de Octubre, de Nuevitas, à Camagüey, dont les trois générateurs sont opérationnels et apportent au système électro-énergétique national 250 MW. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/291082-diaz-canel-continue-a-visiter-les-centrales-electriques-cubaines>



Radio Habana Cuba